

Bulletin

Décembre 2025





Des résidents du Old Age Home dans leur chambre



Les travaux de nivellation du terrain du Tuiton Center de Karanai

LE MOT DU COMITE

Les projets menés en Inde continuent d'avoir un bel impact. Un soutien est donné à Life Aid Center qui accueille chaque jour quarante-cinq enfants lors de ses cours d'apui scolaire, tandis qu'un nouveau tuition center géré par APARA accompagne désormais douze élèves dans un cadre propice à l'étude.

Les formations professionnelles ont également du succès, que ce soit en informatique ou en couture, offrant de réelles perspectives d'autonomie.

Au Old Age Home, plusieurs améliorations ont été réalisées permettant aux résident-e-s de vivre dans de meilleures conditions.

Le Jardin de la Miséricorde bénéficie lui aussi d'un soutien, notamment pour sécuriser son espace multisports envahi par des singes.

Nous vous attendons également au **Marché de Noël Solidaire** à Pôle Sud à Lausanne. Une belle occasion de faire vos cadeaux du 11 au 13 décembre.

Enfin, nous vous invitons avec plaisir à notre **Assemblée générale** qui se tiendra le 24 février 2026, un moment important pour faire le point et poursuivre ensemble notre engagement solidaire.

Bonne lecture | Le Comité



Balu et des résident-e-s du Old Age Home après une opération de la cataracte

DES NOUVELLES D'APARA

TUITIONS CENTERS

Nous sommes particulièrement heureux d'annoncer l'ouverture d'un nouveau centre de soutien scolaire à Govindamedu. Ce projet a pu être rapidement mis en place grâce à l'utilisation d'un local déjà existant, ce qui a permis de lancer les activités sans délai. Une enseignante a été recrutée pour encadrer les enfants et assurer un suivi personnalisé. Douze élèves fréquentent actuellement le centre avec régularité et enthousiasme, bénéficiant ainsi d'un environnement propice à l'étude.

Afin de pérenniser de ce nouveau centre, nous recherchons de nouveaux parrains et marraines.

Devenir parrain ou marraine, c'est offrir à un enfant défavorisé la possibilité d'accéder à une éducation de qualité, de poursuivre sa scolarité et, à terme, de construire un avenir professionnel digne et stable.

Votre contribution de CHF 20.- par mois ou CHF 240.- par an finance la scolarité et le suivi éducatif d'un de ces enfants.

VOCATIONAL TRAINING CENTER

Quatorze élèves suivent actuellement les cours d'informatique, et quinze femmes participent avec enthousiasme aux ateliers de couture, conscientes des perspectives d'autonomie que ces apprentissages leur ouvrent.

OLD AGE HOME

Un nouvel espace abrité a été construit offrant aux résidents un lieu convivial, très apprécié durant la saison des pluies. Un système solaire a également été installé. Ces travaux permettent de répondre aux exigences du gouvernement indien. Les pensionnaires bénéficient en outre de nouveaux matelas, donnés par un bienfaiteur de Chennai, ainsi que de visites médicales mensuelles organisées par l'hôpital local.



Balu qui distribue des livrets scolaires dans un Tuiton Center



Les panneaux solaires et la nouvelle peinture d'étanchéité sur le toit du Old Age Home

SPEED TRUST

Depuis 2004, SpeedTrust offre à des femmes volontaires, outre la possibilité d'apprendre à conduire et de passer leur permis de conduire, la possibilité d'obtenir la licence d'auto-rickshaw taxi driver. Cette activité leur permet d'obtenir un revenu deux à trois fois supérieur au revenu moyen d'un foyer du slum.

La sélection parmi les personnes intéressées se fait en fonction de la motivation et de la situation familiale. Les bénéficiaires font face à des situations très précaires et obtiennent ainsi un revenu de subsistance.

Nous avons voulu savoir ce que sont devenues les conductrices des dernières sessions. Mani, qui gère au quotidien SpeedTrust à Chennai, nous a partagé un rapport encourageant.

En effet, les conductrices de la session 2023, qui avaient toutes obtenu leur permis et la licence, poursuivent leur activité à l'exception d'une femme qui a dû retourner dans son village du fait de problèmes familiaux. Elles sont pour la plupart propriétaires d'un auto-rickshaw qui leur permet ainsi d'exercer leur activité.

Pour ce faire, elles ont le plus souvent contracté un emprunt auprès d'une banque ou d'un prêteur privé.

Les conductrices ayant achevé leur formation, et reçu leurs permis et licences en 2025, ont quant à elles, soumis une demande pour acheter un auto-rickshaw et sont en attente d'une réponse. Dans l'hypothèse où elles arrivent à avancer quelques fonds, elles recevront le montant restant à verser via le prêt.

IRUDAYA NIKETAN

Iruyada Niketen dispose d'un magnifique espace multisports, lieu de détente et d'apprentissage pour grands et petits. Le playground est un espace de jeu et de vie, apprécié par chacun.

En novembre 2020 un ouragan avait secoué le bâtiment et grâce à votre soutien, l'espace multisports a pu être ouvert aux enfants. La consolidation des barres de métal au plafond avait permis une sécurisation de l'espace. Malheureusement le lieu continue d'être envahi par les singes qui s'installent dès l'arrivée d'un groupe, guettant la moindre miette et provoquant quelques frayeurs ! Les personnes présentent en ce lieu l'envisagent désormais comme un espace semi-fermé avec une maille de protection

qui évitera l'intrusion de toute sorte d'animaux.

Notre association a décidé de verser une contribution financière de CHF 2000.- pour permettre d'initier l'installation d'une maille de protection afin de lutter contre ces invasions locales inopinées et permettre ainsi la réutilisation sécurisée de ce lieu d'apprentissage sportif.

Ce n'est qu'une partie du financement. Le coût de la restauration de l'espace multisports s'élève à CHF 8000.-

Chaque petit coup de pouce est bienvenu.



Une célébration dans l'espace multisport

LIFE AID CENTER

TUITION CENTER DE PARAMESWARAMANGALAM

Nous avons soutenu le fonctionnement annuel de ce centre d'accueil parascolaire par le versement d'un montant de plus de CHF 3000.-.

En retour, l'association Life Aid Centre s'engage à fournir un soutien éducatif à 45 enfants issus de différents villages, fréquentant quotidiennement le centre. Ces enfants sont soutenus en raison de leurs difficultés scolaires ou, pour diverses raisons socio-économiques, suite à un abandon de leur scolarité. Des livres et des cahiers leur

sont distribués et ils sont encadrés par deux enseignantes.

Le centre ouvre à 16h30 et ferme vers 18h30, afin de permettre aux enfants de rentrer chez eux à la nuit tombée. Un verre de lait et un biscuit leur sont distribués dans l'idée, comme le mentionne le responsable, de les motiver dans leur éducation. L'encadrement prévoit en outre des réunions mensuelles avec les parents pour discuter des progrès de leurs enfants.



Le centre d'appui de Life Aid Center

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, À VOS AGENDAS

Le comité de l'Association Cheyyambakkam a le plaisir de vous convier à son **Assemblée générale ordinaire**, qui se tiendra **le mardi 24 février 2026 à 18h30 à Lausanne**.

Ce moment sera l'occasion de faire le point sur les activités menées avec nos partenaires en Inde, d'échanger sur les projets en cours et à venir, et de partager un moment convivial (cf. ordre du jour en annexe).

Nous vous remercions de confirmer votre présence par courriel à comite.cheyy@gmail.com d'ici au 8 février 2026.

Votre participation est précieuse pour la vie de notre association et pour la poursuite de notre engagement auprès d'APARA et des enfants de Cheyyambakkam.

Au plaisir de vous retrouver nombreuses et nombreux

Encore merci de votre soutien

Adrien Pernet • Chantal Oltramare • Emmanuelle Allais • Emilie Tribolet • Frédéric Tribolet

ASSOCIATION CHEYYAMBAKKAM
Ch. de Praz-Simon 4 | CH - 1000 Lausanne 26
comite.cheyy@gmail.com | www.cheyy.ch



Association Cheyyambakkam

